

Thema: Prater Wien

Autor: Kid Möchel

CLIP
media
service

➤ Fasching feiern in Wien ➤ Buntes Programm für Kinder ➤ Riesenparade

Narren, Krapfen und Umzüge

„Lei, lei“ heißt es auch heuer wieder beim traditionellen Faschingsumzug im Prater. Mit Musik, Kostümen und Narren ziehen die Gilden durch das Areal. Auch für Kinder gibt es einige Höhepunkte in der Faschingszeit.

Wenn die Gilden in bunten Kostümen durch die Straßen ziehen und die Krapfen im Schaufenster goldgelb leuchten, ist es wieder so weit: Es ist Fasching. Auch in Wien laden mehrere lustige Events zum gemeinsamen Feiern ein.

Wie jedes Jahr bildet den Höhepunkt der Feierlichkeiten der Riesenfaschingsumzug mit rund 1000 Narren im Wiener Prater. Gilden aus ganz Österreich ziehen am Faschingsamstag geschminkt, verkleidet und begleitet von Musikgruppen durch das Areal und feiern am Riesenradplatz.

Das größte Familienfaschingsfest in Wien steigt am Faschingssonntag in allen Sälen des Wiener Rathauses: ein bunter Partymix mit diversen Musik- und Show-Acts und Kasperlbühne. Speziell für die kleinen



In Wien geht es in der Faschingszeit lustig her. Diverse Umzüge und Partys laden Groß und Klein zum Mitfeiern ein. Höhepunkt ist die Faschingsparade im Prater.

Narren veranstalten die Kinderfreunde Wien tolle, bunte Faschingsfeste in ganz Wien. Alle Infos unter www.kinderfreunde.at

Wer noch auf der Suche nach der richtigen Verkleidung ist, sollte in einen Kos-

tümverleih schauen. Dort findet man professionelle Kostüme, wie sie auch am Theater genutzt werden. Man sollte sich aber beeilen, die guten sind schnell weg.

Genau wie die Kostüme ist auch der Krapfen Teil der Faschingstradition. Klas-

sisch ist dieser mit Marillenmarmelade gefüllt, Vanille- und Nougatcreme sind mittlerweile auch beliebt. Geheimtipps für besonders flaumige Krapfen sind die Café-Konditorei Andreas Blocher sowie die Konditorei Groissböck. K. Mötzl